



Bedürfnisnachweis für zusätzliche Garderoben

Sehr geehrte Damen und Herren

Der FC Niederwil erfreut sich aktuell über rund 250 Mitglieder, davon eine Juniorenabteilung mit ca. 150 Spielerinnen und Spieler. Das freut uns natürlich sehr, aber wir stossen dabei in Bezug auf die Garderoben an unsere Grenzen. Gerne erläutern wir Ihnen die Belegung der Garderoben.

Trainingsbetrieb mit 13 Mannschaften – Wöchentlich Mo – Fr

Aktuell trainieren 10 Mannschaften, davon zwei Damen Mannschaften, zwei Mal pro Woche. 2 Junioren Mannschaften und eine Seniorenmannschaft je einmal pro Woche. Dies allein ergibt 23 Trainingseinheiten auf fünf Abende (Mo-Fr) und vier Garderoben verteilt. Oftmals müssen wir die Mannschaften anweisen bereits angezogen ins Training zukommen und zu Hause zu Duschen, weil schlicht der Platz fehlt. In den wärmeren Zeiten mag das noch gehen, in den kälteren ist es eine Zumutung.

Fussball Spiele – Unter der Woche Mo - Fr

Die Fussballspiele der Meisterschaft werden vom Fussballverband terminiert und mehrheitlich am Wochenende ausgetragen. Dennoch gibt es eine grosse Anzahl Heimspiele, welche neben dem normalen Trainingsablauf zusätzlich unter der Woche stattfinden. Ab den D Junioren absolviert jede Mannschaft mindestens ein Cupspiel, welche ausnahmslos unter der Woche ausgetragen werden. Die Heimspiele der Senioren Mannschaft finden am Montag oder am Freitag statt. Dazu kommen noch die verschobenen Meisterschaftsspiele. Diese müssen in der Regel ebenfalls unter der Woche ausgetragen werden, da die Meisterschaft am Wochenende trotzdem weiterläuft.

Für jedes dieser Fussball Spiele rechnet man mit einer durchschnittlichen Garderoben Belegungszeit von 2.5 Stunden. Es gilt zu beachten, dass der Gegner bei jedem Heimspiel eine zusätzliche Garderobe benötigt. Bei den Junioren Mannschaften spielen zudem vermehrt Mädchen mit den Knaben zusammen in einem Team. Die Mädchen benötigen ebenfalls eine separate, zusätzliche Garderobe.

Schiedsrichter Garderobe

Die Schiedsrichter Garderobe im Kindergarten ist nur für einen Schiedsrichter ausgelegt und führt deshalb bei aufeinanderfolgenden Spielen wiederholt zu Engpässen. Zudem zeigt der Trend, dass wir in Zukunft mit immer mehr weiblichen Schiedsrichtern rechnen dürfen. Damit wird eine zweite Schiedsrichter Garderobe, nicht nur aus Platzgründen, unumgänglich.



FC Niederwil
5524 Niederwil AG

Unter all diesen Umständen und Voraussetzungen ist es in den letzten Jahren für uns immer schwieriger geworden, den Anforderungen des Aargauer Fussballverbandes und auch den Anforderungen der gesellschaftlichen Seite, Rechnung zu tragen. Es wird erwartet, dass die Garderoben nach Jung/Alt, Mädchen/Jungs und Frauen/Männer aufgeteilt werden.

Wir sind überzeugt, dass wir mit diesen Ausführungen aufzeigen konnten, dass ein Bedarf an zwei zusätzlichen Garderoben für den aktuellen Fussballbetrieb des FC Niederwils dringend notwendig ist.

Mit sportlichen Grüßen

Vorstand FC Niederwil

